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氷見 RC 放生会長／高岡 RCとの合同例会が開催できた

ことを大変喜ばしく思います。 

氷見RC会員一同／高岡RCのご繁栄をお祈り致します。 

本間会長／親子の関係にある氷見 RCの放生寛治会長の

強い思いがあり、本日、氷見 RC と高岡 RC の合同例

会が開催の運びとなりました。氷見 RCの皆様、よう

こそお越し下さいました。両クラブで楽しく友好・交

流が図れます様に。 

山本（毅）君／氷見 RCの皆様をお迎えして。感謝。 

鞍野君／・幹事ゲストとして北日本放送高岡支社長二口

洋さんをお迎えしております。高岡 RC メンバーとし

て親しくお付き合い下さい。 

・氷見 RCの皆さんようこそ高岡 RC へ。 

藤田君／本間年度最初の夜間例会お祝申し上げます。中 

 川親睦委員長御苦労様です。ゆっくりと楽しませて頂

きます。感謝。 

津嶋君／先日、家内の実家福島県相馬市を訪ねました。

久し振りのふる里に家内も喜んでおりました。 

松原君／高岡RCの仲介で一年 4か月かけて実現されま

した 7/15石井知事・東京 RC例

会卓話では、石井知事とメイン

テーブルに同席させて頂きまし

た。「北陸新幹線時代の『とや

ま未来創生』・地方創生から日

本創生へ」と題しての卓話では、富山県は災害が少な

く安心安全、良質な水と食が豊富、多彩な産業基盤の

上、日本海側としては稀な国際拠点性・優位な産業立

地性や医薬品生産拠点を目指すことなどお話しされ、

PP32 枚のご説明も洩れなく時間も 25 分ぴったりで

ございました。世界的有力企業が多い東京 RC 会員皆

様は知事の誠実で熱意溢れるお話を熱心に聞き入っ

ておられ、一同に感銘を与えられました。前後に著名

な方と名刺交換なさり、県民の一人として誇らしく思

いました。また、諸戸会長、加藤直前会長、進行役の

川口順子（明治大特任教授。元経産省OG、外務及び

環境大臣、参議院議員歴任）各氏から度々富山県、高

岡の名が呼び上

げられ、石井知

事の名卓話も相

まって新幹線開

業後の新しい富

山県・高岡市の

PR 効果が大い

にあったと思います。              

鷲尾君／今回の夜間例会も出張で参加できません。今回

は、八戸、東京の出張です。明日はアメリカからお客

が来るので富山に帰ります。「クール高岡」を宣伝し

たいと思います。7/16千葉の家に届けられました家内

の誕生祝の花有難うございました。今回の出張で見る

ことができました。例会参加するように説得していま

す。 

 

本日のプログラム；納涼懇親会/歓迎会 
 

今年は氷見 RC との合同納涼懇

親会として氷見から 28 名の

方々にも出席頂きました。 

マグロの調理シ

ョーや「笑美」

の皆様による和

太鼓のリズムに

大いに盛り上が

り両クラブの懇

親を深めること

が出来ました。 
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